

## **JALIN SINERGITAS, OMBUDSMAN RI MALUKU KUNJUNGI LAPAS KELAS II AMBON.**

**Kamis, 30 Januari 2025 - maluku**

**Ambon** - Ombudsman RI Maluku kunjungi Lapas Kelas II Ambon dalam rangka mempererat sinergitas dan kolaborasi terkait pengawasan pelayanan publik, pada Jum'at (24/01/2025). Kunjungan tersebut juga merupakan bentuk transparansi dalam mengawasi pelayanan publik.

Kepala Perwakilan Ombudsman RI Provinsi Maluku Hasan Slamet mengungkapkan bahwa selain menjalin sinergitas, kunjungan ini juga bertujuan membangun komunikasi dan koordinasi yang baik, dalam pelaksanaan tugas yang saling berkaitan antara Ombudsman RI Maluku dan Lapas Kelas II Ambon.

"Tentunya terkait pelayanan publik, kami mengimbau agar pelayanan yang dilaksanakan oleh Kantor Lapas maupun Rutan sebagai Unit Pelaksana Teknis dilakukan dengan maksimal dan mengutamakan kepentingan masyarakat," ungkapnya.

Lanjutnya, Hasan juga mengapresiasi langkah Lapas dalam menangani kasus keterlibatan warga binaan pemasyarakatan yang terlibat dugaan peredaran narkoba sebagai bagian dari keterbukaan informasi pada publik. Ia menekankan bahwa proses investigasi yang dilakukan bersifat terbuka dan seluruh temuan telah ditindaklanjuti oleh pihak Lapas Kelas II Ambon sesuai dengan prosedur yang berlaku.

"Kami mengapresiasi langkah Lapas dalam menangani kasus keterlibatan warga binaan dalam dugaan kasus peredaran narkoba, selain itu karena berstatus Wilayah Bebas dari Korupsi yang berarti telah memenuhi standar pelayanan publik yang baik," lanjutnya.

Sementara itu, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas II Ambon, Herliadi, menyambut baik kedatangan Ombudsman Maluku dan menegaskan komitmennya untuk memberikan informasi yang jelas terkait isu yang berkembang di lapas. Meskipun baru empat hari menjabat, Herliadi memastikan akan terus berupaya transparan dalam memberikan penjelasan terkait kejadian-kejadian yang melibatkan narapidana.

Tutupnya, Hasan berharap bahwa kunjungan ini dapat menjadi momentum perbaikan atas sistem pengawasan di dalam Lapas terkait keluar masuknya keluarga dan kerabat warga binaan yang datang membesuk.

"Kami tetap mendorong Lapas II Ambon dapat terus meningkatkan pelayanan publik salah satunya terkait ketentuan-ketentuan besuk warga binaan," tutupnya.

Turut hadir dalam kunjungan tersebut Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas II Ambon, Herliadi bersama sejumlah Kepala UPT di lingkup Kanwil Ditjenpas Maluku, insan Ombudsman RI Perwakilan Maluku dan rekan pers dari berbagai media di Maluku. (VR)

